
PandA の仕様変更について  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2021年 4月 12日） 

 

PandAの仕様変更について、不便に感じることがありますので、改善をお願いします。 

今年度から、PandA の「お気に入りバー」に 10 個までしか常時表示ができなくなりました。

PandAを用いて連絡が来る授業も多く、非常に不便で、不愉快です。 

昨年度までの、「お気に入りバー」の表示数が制限されない仕様に戻してほしいです。 

また、なぜそのような仕様変更がなされたのか説明をお願いします。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

【回答】（回答日：2021年 5月 20日） 

（回答部署：情報環境機構） 

 

ご意見ありがとうございます。 

「お気に入り」の表示数につきましては、教員や学生の皆様から「少なくしてほしい」「多くし

てほしい」の両方の要望が寄せられています。  

表示数が多い際に、一部利用者の環境で画面が見切れてしまい、操作ができないなどの

ご報告があり、現在は暫定的に 10件としています。 

表示数につきましては引き続き検討させていただきます。 

お使いにくいことと思いますが、ご理解いただければ幸いです。 


